

ABSTRAK

Rusli Z. Boroma Utiahman, 2012 Judul Skripsi : “Peran Komite Sekolah dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Parungi”, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo dengan Pembimbing I Dr Asrin, M.Pd dan Pembimbing II Intan Abdul Razak, S.Ag, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran tentang (1) Peran Komite sekolah sebagai badan pertimbangan; (2) Peran komite sekolah sebagai badan pendukung; (3) Peran komite sekolah sebagai pengontrol dan (4) Peran komite sekolah sebagai mediator di Madrasah Ibtidaiyah Negeri

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan tiga cara yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Pemilihan informan penelitian menggunakan teknik *snowball sampling*. Data yang dikumpulkan dianalisis secara deskriptif dengan alur (a) reduksi data; (b) pengkajian data; (c) penarikan kesimpulan. Agar memperoleh hasil yang maksimal maka peneliti menggunakan kredibilitas yang meliui perpanjangan kehadiran peneliti di lokasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam komite di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Parungi dalam menjalankan perannya 1). Pertimbangan dilaksanakan melalui, merumuskan RAPBS, memberikan masukan dalam kebijakan program, dan keikut sertaan dalam program pendidikan. 2) Dukungan komite terhadap partisipasi masyarakat melalaui mendorong orang tua untuk berpartisipasi pada pendidikan, mendorong tumbuhnya perhatian dan koitmen masyarakat. 3) Pengontrolan komite yang dilakukan melalui evaluasi kebijakan, program penyelenggaraan dan keluaran pendidikan, mengontrol proses perencanaan pendidikan di lingkungan dinas pendidikan dan 4) Mediasi yang lakukan komite sekolah di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Parungi melalui menjadi penghubung antara sekolah dengan masyarakat, komite sekolah dengan sekolah, memfasilitasi berbagai masukan kebijakan program terhadap sekolah dan mengkomunikasikan pengaduan dan keluhan masyarakat terhadap sekolah

Disarankan agar Komite Sekolah selalu dapat membantu mempercepat atau mengoptimalkan upaya peningkatan mutu pendidikan, dan memberikan pemahaman kepada masyarakat sekitar tentang program-program yang akan dilaksanakan oleh sekolah agar partisipasi masyarakat pada pendidikan dapat meningkat.

Kata kunci: *Peran komite, Partisipasi, Masyarakat*